



## 8. Elternbrief im Schuljahr 2024/25

### Infektionskrankheiten / Fundstücke

31. Januar 2025

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

heute wende ich mich mit zwei Informationen an Sie:

1.)

An unserer Schule sind in dieser Woche eine besonders hohe Zahl an Kindern krank gemeldet. Seit heute wissen wir auch von einem ersten bestätigten Fall von Influenza (Virusgrippe) bei einem Kind.

Bitte beobachten Sie daher Ihre Kinder besonders sorgfältig und behalten Sie, um eine weitere Verbreitung des Virus zu vermeiden, Ihr Kind, wenn es Anzeichen für eine Erkrankung gibt, lieber früher als zu spät daheim. Lassen Sie im Krankheitsfall bitte nach Rücksprache mit Ihrem Arzt sicherheitshalber einen Influenza-Test durchführen und teilen Sie uns das Ergebnis mit!

Melden Sie uns bitte unbedingt auch folgende weitere durch einen Arzt festgestellte Infektionserkrankungen umgehend ans Sekretariat, falls Ihr Kind irgendwann einmal davon betroffen sein sollte:

Norovirus	Mumps
Rotavirus	Scharlach
Coronavirus	Keuchhusten
Ringelröteln	Röteln
Masern	Hepatitis A
Windpocken	

Beim Auftreten einer dieser Krankheiten in der Schule müssen hier besondere Schutzmaßnahmen erfolgen.

Bei einer sonstigen Erkrankung Ihres Kindes verfahren Sie bitte wie bisher: Sie melden die Krankheit und die voraussichtliche Dauer dieser direkt bei Frau Dorf im Sekretariat (auch auf der Mailbox) oder über den Schulmanager.

2.)

Wieder einmal quillt unsere Kiste mit gefundenen Kleidungsstücken über. Wir legen die Fundstücke bis zum Freitag, 14. Februar 2025, in unserer Eingangshalle aus. Alles, was bis zu diesem Zeitpunkt nicht abgeholt wurde, geben wir zur Kleiderspende.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!

Mit freundlichen Grüßen

A. Rabas, Schulleiter

